

Dank an die Helfer



Einen alten Bauwagen bekam die katholische Kindertagesstätte St. Matthias geschenkt – und in den vergangenen zwei Monaten wurde daraus ein schicker, kunterbunter Zirkuswagen. Der soll künftig als Kinder- und Elterncafé genutzt werden. Lediglich Materialkosten wurden benötigt – die wurden aus dem Erlös der Variétéveranstaltung (1000 Euro) und aus ei-

ner Spende des Fördervereins Sternschnuppe (400 Euro) finanziert. Mit Engagement und Eigenleistung wurde der Wagen umgebaut. Und am Freitag galt der Dank den Helfern. Marcel und Moritz (vorn) freuen sich mit (v.l.) Jörg Pöllmann (stellv. Leiter der KiTa), KiTa-Leiterin Heike Kappert, Patrick Köhler, Michael Conrads und Lothar Pöllmann. Foto: Rieck